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出席者43名・欠席者 13名・免除会員5名

秋山憲・有家口麻田口和泉清・和泉享・加内口松山・森・中西

中川・中野昌・岡田・竹中…会員

8148%(10/1)

■会長挨拶

本日は世界記憶遺産についてお話ししようと思っていましたが、新聞を読
んでいるうちに血が頭にのばり、気分が悪くなりやめる事にしました。

先週は陶國会員楽しい卓話をどうも有難う御座いました。7人兄弟との事で
「新3本の矢」を掲げている安倍首相も喜んでいる事でしょう。さて今週はロー

タリーの根幹であります職業奉仕に関してのクラブフオーラムです。フォーラ
ムとは一つの問題に対して出席者全員が参加して行う公開討論。また、その

方式を言うようです。アンケートの結果も楽しみですね。後ほど横田委員長よ

りお話があると思います。次週は職場例会によるカマタマーレ観戦です。正

式には2015明治安田生命J2リーグ第37節vsロアッソ熊本戦です。カマタマー

レとは「釜玉うどん」とイタリア語で海を意味する「マーレ」を合わせた造語で

す。ロアッソとは阿蘇山や火の国熊本からイタリア語で赤を意味する「ロッソ」
と同じくイタリア語で唯一のやエースを意味する「アッソ」を組み合わせた造

語である。なんとか勝ち点3をあげてもらいたいものです。ちなみに私は、ス

タジアムドクターとして16ЮOキックオフの生 間半前の13:30までに会場入りし、

試合終了後の18:30まで医務室にて待機の予定です。

■会長報告

①鬼怒川災害に義捐金を送金します
②日本語教室終了パーティーに参加しました

■幹事報告
①例会終了後、臨時理事会を開催します
②10/22の例会は10/18のカマタマーレ試合観戦に変更となつています

■委員会報告
①理事会終了後、指名委員会を開催します
②プログラム委員長より、カマタマーレ観戦の説明

■理事会報告
①家族バスツアーは大山方面へ決定しました

■例会事業:クラブフオーラム:職業奉仕委員会 横田委員長

32人の方から回答をいただきました。(回答率
55%)最も聞きたかつたQ4～ Q9までをまとめま

した。ご覧になればわかるようにいろいろな回答
がありました。このアンケート結果が、現在の丸

亀クラブ会員の思つているロータリー観です。
これからの“ロータリーとは何か"を考える上で参

考になれば幸いです。
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お知らせ

10月 のプログラム
1(N■ 1)―クラフ

・
フオーラム

8(N■ 2)一会員卓話

15(No3)― クラフ
・
フオーラム

18(Na4)― 職場例会

29(N■ 5)―会員卓話

他 RC例会変更

坂出東10/14→ 10/13合 同例会

10/21秋 の賞味会

10/28早 朝清掃例会

琴平  10/9灸まん美術館

_コニコBOX;
会員卓話ありがとうございました

陶國君

職業奉仕委員会のフォーラムを

終えて

横田君

市政功労賞を頂いて

大熊君

カマタマーレ観戦宜しくお願いします

川原君

くニコニコ会計累積/¥180,000〉

・
.・ がんばるBOX;

出席できなくて

善勝君 谷本君

くがんばる会計累積/¥126′000>
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Q4なぜ入会したのですか ?
・親からの交代、また後任として  9人
口推薦者が信頼できる方であり、その方の強い勧めにより
口人的な広がりを求めて

Q5入会の時、言われたことを覚えていますか?
・出席すること
口「四つのテスト」

21/26  800/o

5/26  200/o

Q6入会してよかつたことは何ですか ?
口知人、友人が増えた
・色々な話が聞ける、情報収集になる

Q7なぜ毎週例会に出てくるのですか?
口友に会い、語らうため
・習慣になった 生活のリズムになっている
・「何かいいことありそうな」の気持ちで出席

Q8世間の人にロータリーつて何ですか ?と問われれば あなたは何と答えますか?
口社会奉仕団体、ボランティア団体
口仕事 (職業)を通しては奉仕する人の集まり
口職業を通して社会に奉仕するクラブ

「奉仕するのは、個々のロータリアンであり、クラブではありません。クラブは奉仕する

ロータリアンの心を育てるところです。」 米山 梅吉 (日 本のロータリーの創始者 )

ロータリーは寄付やボランティア活動を行つていますが、そこにロータリーの本願はあ

りません。

これらはロータリアンにとつて当然のこと。ロータリアンが互いに切磋琢磨しIいを磨く、

自己研鑽によつて心を磨くこと、これがロータリーの本願であつてロータリーの第一義

なのです。

(R12670地区 クラブ研修リーダー育成セミナー2015年9月 6日 徳島グランブィリオ

ホテル2680地 区PDG三木 明)

Q9あなたにとつてロータリーとは何ですか?
ロロータリーを通して社会性、人間性を学ぶ
口自らを昴{たか)め 自己研鑽し 他に貢献する

私にとつてロータリーは人生の道場だ。 山田戒乗ガバナーの公式訪間での言葉

■次週の例会プログラム ;職場例会 :カマタマーレ讃岐試合観戦


